

Una motocaca limpiará las calles de Moncada

El vehículo recorrerá el municipio para retirar los excrementos de animales

REDACCIÓN MONCADA

Sábado, 1 marzo 2008, 04:11



El Ayuntamiento de Moncada ha presentado la nueva motocaca que ya comenzó ayer a recorrer las calles del municipio para mantenerlas limpias y retirar de la vía pública los excrementos de los animales.



El alcalde de Moncada y otros responsables municipales, junto al vehículo.

El vehículo recorrerá las principales calles de la ciudad de Moncada, así como los parques y jardines, con el fin de mantenerlos limpios y retirar las deposiciones de los canes. "Con este servicio queremos que los ciudadanos puedan salir a la vía pública sin tener que esquivar los molestos excrementos de los animales" señaló el alcalde de la localidad, Juan José Medina.

La moto contiene un depósito donde se almacena lo que se recoge y también un contenedor de agua y jabón que se emplea para higienizar la vía tras retirar los excrementos.

"Uno de los proyectos por los que apostó el equipo de gobierno, desde el principio de nuestra legislatura, ha sido el de mantener una ciudad limpia, ordenada, y accesible para todos. Por ello, con este servicio que el Ayuntamiento pone en marcha, todos los ciudadanos podrán pasear por unas vías absolutamente limpias", apuntó el alcalde.

"Por el tamaño y movilidad del vehículo, éste resulta una opción eficaz y poco molesta para los ciudadanos, ya que permite eliminar los residuos sin causar estorbo al paso de los viandantes", concluyó el alcalde de la localidad.